

Weingut Zull

Die Natur selbst ist es, die in Schrattenthal im nördlichen Weinviertel unter anderem den Charakter der Weine bestimmen darf: Unterschiedliche Böden, die die Auswahl der idealen Rebsorten wie Grüner Veltliner, Riesling und Zweigelt vorgeben. Heiße Sommertage und kalte Nächte während der Reifezeit, die den Trauben ihre unverwechselbare harmonische Aromatik verleihen. Und schließlich die kompromisslose Handarbeit der Familie Zull im Weingarten, harter Einsatz und liebevolle Pflege bringen finessenreiche, offene, großzügige Weine hervor, leicht zu trinken und stets mit Tiefgang: authentische Weine, in denen sich die Region widerspiegelt.